

Mitglied in der Närrischen Europäischen Gemeinschaft Mitglied im Bund Deutscher Karneval e.V., Sitz in Köln Mitglied im Verband Sächsischer Carneval e.V., Sitz in Dresden Mitglied im Karnevalsverband Lausitz e.V., Sitz in Cottbus

ELFERRAT BAD MUSKAU e.V. 02953 Bad Muskau



Liebe Bad Muskauer, liebe Freude des Bad Muskauer Karnevals,

im November waren wir alle guter Dinge und voller Hoffnung für die kommende Saison. Wir wussten zwar, dass es wieder keine normale Karnevalszeit geben würde, dennoch war der Plan, wieder Farbe in die Muskauer Straßen zu bringen.

Jetzt ist 2022 und eigentlich hätten wir alle Hände voll zu tun, doch wieder weit gefehlt. Keiner konnte ahnen, dass das Virus eine verlässliche Planung immer noch nicht zulässt.

Unser Vorhaben, wieder einen Umzug mit anschließend buntem Treiben auf dem Markt durch unser schönes Städtchen ziehen zu lassen, ist nicht möglich. Die aktuellen Einschätzungen der Verantwortlichen in unserem Land lassen nicht zu, Aussagen zu treffen auf deren Basis sich ein Umzug durchführen lässt und als Veranstalter eines solchen haben wir auch eine Verantwortung gegenüber den Teilnehmern. Niemand möchte Kostüme, Gefährte oder gar Festwagen vorbereiten, Herzblut, Schweiß und nicht zuletzt Geld investieren, um im Zweifel wenige Tage vorher eine Absage zu bekommen. Schweren Herzens sagen wir auch in diesem Jahr den Karnevalsumzug ab.

Wir werden dennoch am Karnevals-Samstag närrisch präsent sein in unserer Stadt. Ab 10:00 Uhr wird es unseren Narrenzoll geben, bei dem die Karnevalsplaketten erworben werden können. Des Weiteren sind die Plaketten auch an der Gulf-Tankstelle und in Bänders Schreibwarengeschäft zu bekommen.

Sollte es die Lage hergeben, werden wir im Außenbereich am Lindenhof ab 14:00 Uhr zu einem kleinen Glühweinfest einladen, zu dem jeder herzlich willkommen ist!

"Trotz Pandemie sind wir noch da und feiern Fasching, wie's mal war" stimmt zwar nicht ganz, denn Fasching wie er mal war ist auch in diesem Jahr noch nicht möglich aber wir sind noch da und bleiben auch! In diesen schwierigen Zeiten hoffe ich, Sie halten dem Muskauer Karneval auch weiterhin die Treue.

Auf dass wir bald wieder gemeinsam Fasching zelebrieren können, verbleibe ich mit närrischem Gruß Bad Muskau - Allan!

Stefan Schmalenberg

- Präsident -

Für den Elferrat Bad Muskau